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Acta No 03/2019, En Montevideo, a los veintisiete días del mes de mazo de 2019, se reúne en la
Sala de Reuniones del Instituto de Física de Facultad de Ciencias el Consejo Científico delArea
de Física.

Presentes: Investigadores: Gonzalo Tancredi, Arturo Martí, Javier Brum, Erna Frins, Horacio
Failache y estudiante: Matías Fernández Lakatos
Secretaria: Jimena Rodríguez.

l.- Consideración de Actas: No. GG02/2019 del 27 de febrero de 2019.
Resolución: Aprobar el acta No. CC02/2019 del 27 de febrero de 2019.

UNANIMIDAD 6/6

2.- Informe de reuniones de Gomisión Directiva: reunión del 28 de febrero de 2019 y reunión'
del 13 de marzo de 2019.
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W 2.1.- Acta de la reunión del 28 de febrero de 2019
Informa el Coordinador del Área, Dr. Gonzalo Tancredi.

_ Central: Llamado a la "Promoción de actividades en el lnterior del País 2019": Aprobar las bases del

llamado.
_ CORPA: Resultados det proceso de adhesión al candidato postulado para ocupar la Dirección del
Proorama en el período 2019-2023: Tomar conocimiento.

_ ÁÉa Física: Designación del Dr. Gonzalo Tancredi como Goordinador del Área, del Dr. Arturo Martí
óomo Coordinador Altemo y del Dr. Nicolás Wschebor como Segundo Coordinador Altemo: Tomar c+
nocimiento.
_ Área Física: Renuncia de Jéssica Facal como Secretaria del desde el 15 de febrero de 2019: Tomar

conocimiento.
_ Ár"j e-otogia: Designación de ta Dra. Estela Castillo como Coordinadora det Área, de la Dra. Adriana
óeffraro como Coordinadora Alterna y del Dr. Francesco Rossi como Cordinador Altemo Suplente: To'
mar conocimiento.

Resol ución : Tomar conocimiento.
UNANIMIDAD 6'6

2.2. - Acta de la reunión del 28 de febrero de 2019
Informa el Coordinador del Área, Dr. Gonzalo Tancredi.

_ Área Física: Integración de tribunal para defensa de tesis de Maestría: De acuerdo a lo propue-sto pgr

6t Conse¡o Científicódel Area, conformaiel siguiente tribunal de tesis para el estudiante Rodrigo GARCIATE-

JERA (Oiientador: Dr. Arturo Martí): Dres. Cristina Masoller (Presidente), Marcelo Forest, Gustavo Sarasúa,

Eleonora Catsígeras yArturo Martí. Suplente: Thomas Gallot.
Memorias anualesde las áreas 2017. Resumen de las memorias: Mantener en el Orden del Día.



_ Presupuesto: Se aprueba la distribución previamente acordada del complemento presupuestal por concep-
to de aumentos salariales
_ Llamado PEDECIBA - ANTEL: Mantener en el Orden del Día.

_ Central: Premio Roberto Caldeyro Barcia 2019: Mantener en el Orden del Día.

_ Premio México de Ciencia y Tecnología 2019: Mantener en el Orden del Día.
_ Representación de Investigadores y Estudiantes en la Comisión Directiva. Se propone realizar la
elección de las nuevas delegaciones el 8 de mayo de 2019: Aprobar la realización de las elecciones en la
fecha propuesta,

_ Informe presentado por CETP-UTU sobre la realización de los videos "lnvestigamos en/con...": Reco-
nocer lo actuado y manifestar el interés en la realización de este proyecto y nuestro compromiso con el mis-
mo

- Área Química: Designación del Dr. Ricardo Faccio como Coordinador del Área y de la Dra. Gloria Se-
rra como Goordinadora Alterna: Tomar conocimiento.

- Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología: Inserción de Jóvenes Gientíficos en Áreas no Académi-
cas: Tomar conocimiento y apoyar estas actividades.
_ Informe Ejecutivo realizado por la Auditoría Interna de la Nación: Tomar conocimiento y encomendar a
la Dirección realizar la nota de descargo y elaborar una propuesta sobre el plan de acción para la mitigación
de los riesgos señalados.
_ En virtud de la Resolución número 143 del Consejo Directivo Central del pasado 12 de febrero de
2019 donde se manifiesta la "preocupación por la existencia en el país una institucionalidad de ciencia, tecno-
logla e innovación (CTl) poco clara y con poca coordinación'y se propone la conformación de un grupo de
trabajo con el objetivo de organizar un debate nacional acerca de la polítíca de CTI en el país y su gobernan-
za, esta Comisión: a. expresa su apoyo a la Universidad y comparte el sentir expresado en la resolución men-
cionada ut supra, b. se pone a disposición de la Universidad para integrar el grupo de trabajo mencionado. _
_ Delegación Estudiantil: Preocupación por becas de posgrado: Tomar conocimiento y apoyar las gestio-
nes realizadas.

Resolución: Tomar conocimiento.
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3.- ASUNTOS PREVIOS.
3.1.- Presupuesto del Área.
Resolución: Mantener en el orden del día.
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4.. ASUNTOS DE LA COMISIÓT.¡ OE POSGRADO.
4.1.- Actas de exámenes y de Defensas de tesis anter¡ores 2017.
La Comisión de Posgrado en su Acta CP02|2O19 resolvió: Transferir a la Bedelía de la Facultad de
Ciencias todas las Actas de exámenes y Defensas de Tesis que aún estaban en la Secretaría del
Area. (1989-2017)..
La Secretaría del Área escaneó, para su respaldo, todas las Actas de curcos, exámenes y defensas
de tesis (1989-2017) y realizó la entrega a la Directora de Bedelía de Facultad de Ciencias, Sra. Ra-
quelAlvarez.
Resolución : Tomar conocimiento.
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4.2.- Solicitud del estud¡ante de Maestría Santiago Vique de licencia a la Maestría por un año
por motivos de trabajo.
La Comisión de Posgrado en su Acta CP0212019 resolvió: Autorizar al Ing. Santiago Vique a tomar
licencia como estudiante de Maestría por un año a partir del I de mazo de 2019.
Resolución: Tomar conocimiento y comunicar a Comisión Directiva solicitando la postergación de su

alícuota a2020.
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4.3- Solicitud de la estudiante de Maestría Verónica BenÍtez de licencia a la Maestría por un año
a partir del 1 de abril de 2019 por mot¡vos personales.
La Comisión de Posgrado en su Acta CP0212019 resolvió:Autorizar a la Lic. Verónica BenÍtez a tomar
licencia como estudiante de Maestría por un año a partir del 1 de abril de 2019.



Resolución: Tomar conocimiento y comunicar a Comisión Directiva solicitando la postergación de su
alícuota a2020.
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5..ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIóN.

5.1.- Integración de los grupos.
Resolución: a) Aprobar la integración de los grupos de Pedeciba-Física que figura en elAnexo l.
b) Distribuir $ 450,000 que corresponden a los fondos del primer semestre destinados a los grupos

de acuerdo a los porcentajes aprobados en a).
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5.2.- Solicitud de apoyo a las Olimpíadas de Física.
Se solicitan $ 18.000 para la organización local de las Olimpíadas de Física del Uruguay y dos
pasajes para asistir a las olimpíadas iberoamericanas que se realizarán en Puerto Rico.
Resolución: Mantener en el orden del día 
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5.3.- Actividad Interdisciplinaria (FIS_QUIM) 'Vlll Congreso de Sólidos ". {20 al 22 de noviembre
del 2019.
Resolución: Mantener en el orden del día 
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5.4.- Convenio específico entre la Universidad de la República- Facultad de Ingeniería y el
PEDEC¡BA (Area de Física) para elTécnico Mecánico delTaller del lFFl.
Resolución: Mantener en el orden del día 
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Próxima sesión: 10 de abril de 2019 en Facultad de lngeniería.

Dr. Gonzalo Tancredi
Coordinador
Area de Física
GT/jrc
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